

GRUPO DE MONTAÑA DEL COLEGIO ALEMAN EXCURSION A SUSIN

Hoy hemos ido a Susín, un pueblo abandonado en Huesca. Hora y media hasta llegar al principio de la montaña. Después emprenderéis un viaje por un camino muy húmedo pero, antes tendréis que llegar a un pequeño pueblo llamado Olivan. En sus tejados se divisan chimeneas con una roca en forma de pincho que le dicen “espantabrujas”.



Cuando salgáis seguid las marcas blancas y amarillas que conducen a Susín , también en unas rocas apiladas en los cruces de caminos, los mojones. Al llegar buscad a una señora que llama Angelines, la única habitante del lugar, es muy amable y si le preguntáis el nombre de su perro os hará mucha gracia. Os contará un montón de historias de la infancia de sus padres y de la ventana de la iglesia que tiene mil años.

Comimos en una bonita pradera y volvimos por otro camino que lleva a Larrede, antes de llegar veréis una torre cerrada que servía para vigilar. Por todas partes había setas, pero como las conocíamos no cogimos ninguna , eso sí hicimos fotos a casi todas.



Antes de subir al autobús un trozo de bizcocho que había hecho una madre montañera.